

2024年8月9日

各 位

株式会社COREZO

**七尾でサムライズがバスケの復興支援試合を開催  
バスケで能登を元気に！！  
「COREZO FAMILY FUNDING」の新プロジェクト公開について**

株式会社北國フィナンシャルホールディングス（代表取締役社長：杖村 修司）グループの株式会社COREZO（代表取締役社長：園 悟志）は、自社が運営するクラウドファンディングサイト「COREZO FAMILY FUNDING」にて「お世話になった田鶴浜にサムライズが帰る！七尾でバスケの復興支援試合を開催」プロジェクトを下記の通り公開しましたのでお知らせします。

記

**■プロジェクト実施の経緯**

プロバスケットボールのB3リーグに所属する金沢武士団（サムライズ）は、七尾市田鶴浜を拠点に活動しています。

2年前にチームの活動拠点を田鶴浜に移した際、地域の皆さまに暖かく迎えていただきどんな時も私たちを支え育ててくださいました。

しかしながら、1月1日に発生した令和6年能登半島地震により一旦は田鶴浜の地を離れざるを得ませんでした。

私たちができることはバスケを通し少しでも地域に元気を与えることだと考えております。私たちの思いに共感してくれた同じB3チームの仲間の協力のもとで、9月7日（土）と9月8日（日）に復興支援試合を開催することを決定しました。





試合の様子



避難所で選手が炊き出しする様子

集まった資金は9月7日（土）と9月8日（日）に開催する復興支援試合の運営費用に充てさせていただきます。スポーツの力でこれまでお世話になっている田鶴浜の皆さまへの恩返しをたく、どうか皆様の温かいご支援をよろしくお願いいたします。

リターンには選手サイン色紙や復興支援試合の観戦チケット、復興支援試合の特別ユニフォームのレプリカなどをご用意しています。

#### ■プロジェクトの概要

プロジェクト名	七尾でサムライズがバスケの復興支援試合を開催。 バスケで能登を元気に！！
実施期間	2024年8月8日（木）～2024年9月7日（土）
目標金額	100万円
プロジェクト 実行者	金沢武士団（カナザワサムライズ）
専用ページ	<a href="https://shopping.corezo.co.jp/samurazcf/products/detail.php?product_id=13702&amp;utm_source=press&amp;utm_medium=referral&amp;utm_campaign=20240808">https://shopping.corezo.co.jp/samurazcf/products/detail.php?product_id=13702&amp;utm_source=press&amp;utm_medium=referral&amp;utm_campaign=20240808</a>

以上